

AWDI

Kanit Samapta Laksanakan Patroli Rutin Perbankan Antisipasi Gangguan Kamtibmas

KARAWANG - KARAWANG.AWDI.OR.ID

Feb 11, 2025 - 20:14



KOTABARU KARAWANG - Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat melalui Unit Samapta yang dilaksanakan oleh Aiptu Dadang Romansyah dan Bripka Andrie Sustrianto, S.H. dengan melaksanakan patroli antisipasi 3C (curat,

curas dan curanmor) pada kantor Bank Rakyat Indonesia (BRI) Unit Juanda Desa Sarimulya Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang. Selasa (11/02/2025).

Kegiatan patroli bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat khususnya nasabah yang sedang bertransaksi di perbankan agar selalu waspada terlebih akan maraknya peredaran uang palsu.

Hmbauan untuk memarkir kendaraannya pada tempat yang telah disediakan dan pastikan menipkan kendaraan pada petugas parkir bank setempat, gunakan kunci ganda bila memang diperlukan.

Kanit Samapta juga mengimbau agar kehadiran security terus aktif memantau setiap orang yang datang, memantau setiap operasional dan aktivitas para pengguna mesin ATM dengan teliti.

Tidak lupa petugas patroli menyampaikan pesan kamtibmas terkait keamanan sekitar area bank kepada nasabah dan security agar secara rutin melakukan pengecekan baik koneksi CCTV maupun area perbankan khususnya brangkas dan ruang kantor perbankan.

Segera hubungi petugas piket Polsek Kotabaru apabila terdapat gangguan keamanan, untuk mendapat tindak lanjut dan penanganan secara cepat dan tepat.

“Kami bersama-sama dengan security BRI melakukan pengecekan ruang kantor dan mesin ATM Bank BRI Unit Juanda, dengan memastikan apakah ada kejanggalan pada mesin ATM atau tidak.

Tidak lupa melakukan kontrol di area sekitar kantor BRI. Tidak lupa petugas juga mengimbau security dan juru parkir agar selalu waspada,” ujar Kanit Samapta.

“Unit Samapta Polsek Kotabaru akan terus meningkatkan kegiatan patroli perbankan di Kecamatan Kotabaru untuk mengantisipasi kriminalitas sekaligus antisipasi 3C, dan selalu waspada dan peka terhadap pelaku kriminalitas,” tambah Kanit Samapta.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain